

XXXII REUNIÓN AEP

La última “Reunión”: el éxito del Equipo

La 33 Reunión de la AEP tuvo lugar en Granada, del 9 al 11 de Noviembre de 2018. Se realizó en el Hotel Palacio de Santa Paula, y su Equipo Organizador y Científico fueron: Natacha Navarro, Félix González, Eva García, Mar Trillo, Mer Manzano, José Hernández, Marisol Filgueira e Isabel Calvo.

La participación llegó a los 180 asistentes, entre Socios, profesionales y estudiantes tanto de Escuelas de formación en Psicodrama como de Universidad. Se presentaron 25 talleres y 8 Comunicaciones. El Título de la Ponencia: EL ENCUENTRO: CREANDO ENTRE MUROS Y ESPEJOS. Las Actas de la reunión están publicadas y colgadas en la web de la Asociación para aquellos que quieran saber más.

Más allá de lo que vivimos y aprendimos en esos días, fruto del verdadero Encuentro, y a quienes queremos agradecer a todos y cada uno de los participantes, se me pide un resumen para nuestra historia y memoria a través de nuestra Hoja de Psicodrama. Ahí va.

Creo firmemente en el valor del Grupo, y que la coordinación del mismo consiste en saber estar en el Centro y confiar sobretodo en que lo importante es dejar de estarlo y escuchar y acompañar al grupo. Espero que fuera así para todas. Desde el inicio, el equipo Organizador, con poca experiencia en la Organización de estas reuniones, pero ya habiendo asistido a varias de ellas, se entregó a muerte en trabajar en Equipo, respondiendo desde el minuto cero como un solo cuerpo. Aportando ideas muy refrescantes y con ganas de mejorar aquello que ya sabían que querían mejorar para nuestros Encuentros Nacionales. La Metáfora del título pues, como tantas veces, marcaba el camino. Se trataba de crear, para el Encuentro, para todas y todos, para poder sostener las diferencias y las similitudes que nos caracterizan. Sin tapujos, criticando formas habituales y sobretodo abriendo con pasión y sin piedad a las nuevas tecnologías. Otra clave del éxito fue el partir de inicio con todo el Comité y luego dividirlo entre Organizador y Científico. Ahí las compañeras veteranas hicieron un gran trabajo mostrando cómo hacerlo a las más jóvenes que una vez más aportó el gran manejo a través de redes y medios.



GRANADA / NOV 2018



Equipo Organizador

No negaré que hayamos trabajado mucho y que me haya sentido a veces puente entre las formas habituales y las formas inevitables actuales. Y que me he sentido cansada y a veces perdida entre varios mapas, pero los frutos los habéis visto todas y todos. Y he aprendido mucho la verdad. Gracias.

Otro de los “valores de Memoria histórica” fue el Homenaje a los Socios Fundadores. Creo que siempre hay que honrar lo que nos ha traído hasta donde nos encontramos.

El trabajo de Investigadora indesmallable Marisol Filgueira concluyó en un vídeo en los que se preguntaba a dichos socios sobre un pequeños cuestionario preparado por Ella, trató de localizar a todos aquellos, o sus familiares, que estuvieron implicados en la fundación de la AEP (Sergio Canadé Pérez; Cristina Castro Seoane; Roberto de Inocencio Biangel; Antonio de las Morenas; Francisco Delgado Montero; Jose Félix Duarte; Jeanine

Escorne Siol; Charo Gil Ortega; Enric Grañén Raso; Antonio Guijarro, Manuel Hernández Yubero; José Jiménez Abelló, Alba Juanola Manent, Adelaida López Alonso; Elisa López Barberá; Jose María López Sánchez(1ER Organizador de la Reunión de la AEP. Granada, 1.984); Jose Luis Moreno Chaparro; Rosa Navarro Fernández; Pablo Población Knappe; Cristina Rosales; Ignacio Sagastagoitia; Mara Sánchez Mur; Ferrán Sentís Vayreda; Ruth Tarquini; Juan Carlos Uriszar; Daniel Valiente) pero desgraciadamente sólo pudieron asistir (cito por orden alfabético) Roberto De Inocencio, Elisa López Barberá y Pablo Población (ver foto) pero hubo personas que recogieron el detalle-símbolo, como de Jose María López Sánchez y Ruth Tarquini.

Desde aquí, gracias a todas y a todos por abrimos a este gran y visionario método que es el Psicodrama. Hoy crisol y caleidoscopio múltiple en sus formas.

Para terminar pues, así es, el homenaje al recorrido de todos, maestros, profesionales y aprendices y el homenaje, mi homenaje particular a este gran Equipo que tomó el centro, y que ha conseguido más de lo que se podría pensar, y el gran aplauso a todas y todos los que habéis hecho posible este Encuentro.

Y mi frase: Lo importante de una Organización no es lo que ha pasado, sino lo que hace con lo que ha pasado.

Natacha Navarro Roldán.
Coordinadora de la 33 Reunión Nacional de la AEP. Granada

